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حدد ائمة اهل البٌت )علٌهم السلام( العـــدٌد من الاسس التً بوســـاطتها ٌتــــم اختٌار     

لصالح ، اذ ان المتأمل فً منهج ائمة اهـــل البٌت الزوجــة الكرٌمة ومن ثم الولــد النجٌــــب ا

)علٌهم السلام( ٌجد انهم سعوا الى كل ما ٌسهم فً نجابـــة المولود فلا رٌب ان ٌكون المقتــــرن 

بها على اساس الدٌن والسلوك من الاســـاسٌات ، ومن البدٌهً ان ٌحرص الانسان السوي كل 

سب والاصلح وهذا من طبع البشـــر الاســــوٌاء اذ نجد ان اء الانقالحرص على خلو نسبة وانتـــ

ائمة اهــــل البٌت )علٌهم السلام( الزمونا الحـــــجة اتباع السلوك القــــوٌم بانتفــــاء الاصهار ، 

 0ووسعوا علٌـــنا فً الاختٌار وارشدونا ونصحونا بالابتعاد عن العروق المضرة بالنسب والدٌن 

 . ، ائمة أهل البيث الأسس الدينية والسلوكية ، نجابة المولود :حيةالكلمات المفتا
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Abstract  

    Ahlul-Bayyat Imams (peace and blessings of Allah be upon them) had defined 

many bases for choosing a noble wife and consequently a noble child. Meditating 

upon Ahlul-Bayyat Imams' approach one can find that they had sought to whatever 

contributes to the child's nobility of birth. Undoubtedly, the bases upon which one 

chooses the woman to marry should be religion and behaviour. Evidently,  all straight 

men seek to choose the best, that's why Ahlul-Bayyat Imams had urged us to choose 

our in-laws and advised us not to choose the origins that harm offspring and religion. 
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